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Membros presentes 

Entidade Representante 

ABES-SP Dafne Corrêa da Silva (S) 

AESABESP Eliane Ninomiya (T) 

ASSEMAE Fernando Rossilho (T) 

ASSEMAE Frederico R.B. R. Almeida (S) 

Cia Saneamento 

Jundiai - CSJ 
Antônio Carlos dos Santos (T) 

DAE Rio Claro Ricardo Pires de Oliveira (T) 

DAE Santa Barbara 

d’oeste 
Fernanda Dias Pereira (S) 

EESC/USP Tadeu Malheiros (T) 

IP/APTA 
João José Assumpção de Abreu 

Demarchi (S) 

IZ/APTA 
João José Assumpção de Abreu 

Demarchi (S) 

SANASA Fernando Rossilho (T) 

SANASA Frederico R.B. R. Almeida (S) 

Rotary International 

– D4590 

Luiz Antonio Carvalho e Silva 

Brasi (T) 

UNESP Rodrigo M. S. Román (T)  

 

 

Membros Ausentes 

Entidade 

Casa do Amor Fraterno 

DAE Jundiai 

Mackenzie Campinas 

PM de Sumaré 

PM de Limeira 

SABESP 

UNICAMP 

 

 

Demais Presentes 

Entidade Nome 

Agência PCJ Rebeca C Ferreira da Silva 

Agência PCJ Bruno Aranda 

Agência PCJ Marcos E. Cazzonatto 

Agência PCJ Juliana Franco Ustulin 

Agência PCJ Tiago Georgette 

 

(T) - Titular      (S) - Suplente      (R) - Representante 

 

No dia vinte e um do mês de maio de 2021, através de 

reunião on-line, realizou-se a 92ª Reunião Ordinária da 

Câmara Técnica de Integração e Difusão de pesquisas e 

Tecnologias. 1. Pauta: A pauta e convocação da 

reunião foram enviadas aos presentes por meio de 

mensagem eletrônica no dia quatorze do mês de maio de 

2021. 2. Abertura da 92ª Reunião Ordinária: A 

abertura da reunião foi realizada pelo Sr. Tadeu 

Malheiros, às 09h40min, que agradeceu a presença de 

todos e esclareceu que a reunião estava sendo gravada e 

que era necessário registrar a presença no chat da 

reunião. Foi informado aos presentes a existência de 

quórum qualificado para o início da reunião. 3. 

Comunicados: O professor Tadeu apresentou a pauta 

da reunião e iniciou os comunicados. O Sr. Malheiros 

informou que o regime geral das Câmaras Técnicas já 

está funcionando a fim de estruturar uma boa 

organização. O coordenador informa também que o 

planejamento estratégico dos comitês está sendo 

finalizado e após será feito o planejamento estratégico 

das câmaras técnicas. O Sr. Tadeu Malheiros explicou 

sobre a renovação de mandato das câmaras técnicas, e 

explanou a importância de se renovar a coordenação 

para que novas ideias possam surgir. O próximo 

comunicado foi sobre os repasses da Reunião Conjunta 

das Câmaras Técnicas sobre apresentação da Fase 2 do 

Planejamento Estratégico. O Sr. Bruno Aranda 

representante da Agências PCJ informou que no novo 

regime não haverá mais os Secretários Executivos, as 

coordenações serão compostas apenas pelo 

Coordenador Geral e o Coordenador Adjunto .4. 

Balanço de atividades e pendências da CT-ID 

(mandato 2019-2021): O Sr. Tadeu solicitou para que 

todos os membros presentes fizessem uma reflexão ou 

comentar.io para fechar o ciclo deste mandato. A Sra. 

Dafne Corrêa, secretaria executiva da CT-ID e 

representante da ABES-SP, explanou que sente falta na 

comunicação entre a CT-ID em conjunto com as demais 
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câmaras do Comitê. Expos também a necessidade de se 

disseminar o conhecimento sobre o funcionamento dos 

Comitês de Bacias, para que mais pessoas possam ter 

conhecimento. O Sr. Frederico representante da 

ASSEMAE e da SANASA comentou sobre o curso que 

ele foi indicado pela CT-ID de gerenciamento de 

recursos hídricos da FUMEP, e explanou sobre sua 

experiência com o curso e comentou sobre os possíveis 

temas que irá elaborar no seu trabalho de conclusão de 

curso. A Sra. Eliane Ninomiya concordou com a 

Secretaria e explanou a dificuldade da mesma entender 

alguns pontos durante a sua entrada na CT-ID. A sra. 

Eliane expos a importância de se ter um curso para 

disseminar o conhecimento básico em relação aos 

Comitês e Câmaras técnica do Comitê. O Sr. Ricardo 

Oliveira, representante do DAAE de Rio Claro, 

concordou com todos os membros e expos que também 

acha necessária a criação de um curso para educações 

básicas dos membros dos Comitês PCJ. O Sr João 

Demarchi explana sobre um projeto de educação 

ambiental que a Andreia está realizando no qual o 

objetivo é levar ao comitê estudantes de universidades 

para que tenham engajamento e declara e explica que no 

próprio planejamento estratégico detalha que uma das 

metas é a capacitação dos membros do comitê.5. 

Debate e apresentações sobre de conclusão e 

andamento de trabalhos da pós-graduação de 

Gerenciamento de Recursos Hídricos: A Sra. Dafne 

Corrêa explanou a importância de se ter obtido a 

capacitação no curso da FUMEP e como este curso será 

importante para os demais membros. A Secretaria 

Executiva expos seu trabalho de conclusão do curso 

para os demais membros. O Sr. Ricardo Oliveira, 

explicou a importância do curso para ele, e explanou 

sobre as matérias que está cursando neste semestre.7. 

Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. 

Tadeu Malheiros agradeceu a presença de todos e foi 

dada por encerrada a reunião. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tadeu Fabrício Malheiros 

Coordenador da CT-ID 

 

 

 

 

Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi 

Coordenador-adjunto da CT-ID 

 

 

 

 

Dafne Corrêa da Silva 

Secretária da CT-ID 


